

Muhammadiyah Terus Pulihkan Lombok

Kamis, 04-10-2018



Reporter: Roni Tabroni

Lokasi: Mataram – NTB

besar. Ribuan orang kehilangan rumah tinggal dan mengalami trauma cukup berat.

Terpadu Pemulihan Gempa Lombok Sumbawa". Program ini dilaksanakan sejak 1 Agustus hingga 30 Nopember 2018.

Poskor dibantu oleh enam Posko Layanan (Posyan) yang ada di Sumbawa, Gangga, Kayangan, Tanjung, Pohgading, dan Sambalun. Kemudian untuk menjangkau titik terjauh, MDMC juga membuat sepuluh pos satelit yang beroperasi di Dalam Atas, Perenang Buer, Seteluk, Batukiyari, Narmada, Mataram, Pemenang, Sidutan, Rebakong, dan Lendang Batu.

Keluarga, dan 13.405 jiwa.

Di sektor kesehatan, Muhammadiyah melibatkan 275 tenaga medis yang terdiri dari dokter dan paramedis. Mereka berasal dari 53 Rumah Sakit Muhammadiyah dan Aisiyah, termasuk Perguruan Tinggi Muhammadiyah. Penyakit yang paling banyak

ditangani seperti ISPA, hipertensi, cepalgia, myalgia, osteo arthritis. Dari sisi sarana, Muhammadiyah mendirikan enam unit klinik di Gangga, Kayangan, dan Tanjung yang sudah selesai dikerjakan, sedangkan yang sedang dipersiapkan

pembangunannya berada di Mapin, Pohgading, dan Sembalun. Hingga pertengahan September masyarakat yang menerima manfaat dari layanan kesehatan ini sebanyak 9.603 pasien.

perbagai usia. Program yang dikembangkan terdiri dari Sekolah Ceria, TPA/TPQ, termasuk pendampingan kelompok rentan.

Program ini telah dilaksanakan di Kabupaten Lombok Tengah sebanyak 12 unit, Kabupaten Lombok Utara sebanyak 12 unit, Kabupaten Lombok Barat sebanyak 12 unit, Kabupaten Lombok Selatan sebanyak 12 unit, Kabupaten Lombok Timur sebanyak 12 unit, Kabupaten Lombok Tenggara sebanyak 12 unit, Kabupaten Lombok Utara sebanyak 12 unit, Kabupaten Lombok Barat sebanyak 12 unit, Kabupaten Lombok Selatan sebanyak 12 unit, Kabupaten Lombok Timur sebanyak 12 unit, Kabupaten Lombok Tenggara sebanyak 12 unit.

di gangga 1 unit, dan di Sembalun 1 unit.

pembersihan puing. Jumlah penerima manfaat ini sebanyak 4.104 jiwa.

Melalui kegiatan ini, Muhammadiyah membangun sebanyak dua ekas rehabilitasi rumah untuk korban gempa di Sembalun 2000 m, dipaparkan di gangga 500 m, Lombok Tengah 12 unit, dan MPRK sebanyak 48 unit.

Sedangkan untuk kebutuhan sarana pendidikan dan tempat ibadah Muhammadiyah, akan dibangun Rumah Sakit PKU Muhammadiyah gangga, Komplek Muhammadiyah gangga, TK ABA Sembalun, TK ABA Dangiang, TK ABA Tanjung, SMP

Muhammadiyah Pohgading, SMA Muhammadiyah Pohgading, Masjid Aisyiyah Gangga, Mushola Muhammadiyah gangga.

namun kegiatan di lapangan tetap berjalan mengejar target untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat yang terkena dampak bencana gempa.





Rumah Hunian Sementara (Huntara) dampingan MDMC untuk warga Lombok.